

Atelier théâtre

Une sympathique liaison CM2-6ème !

Cette année, notre projet « La Traversée », en lien avec le théâtre de La Mouche, les écoles Paul Frantz (St Genis Laval) et Girard Desargues (Vourles), a eu lieu entre le 18 mars et le 8 avril pour les classes de 6ème A et 6ème C du collège.

Nous avons choisi pour thème : le regard des autres pour se construire, l'influence du groupe sur l'individu, thème essentiel dans une école ou un collège.

Nos élèves ont vraiment beaucoup apprécié le spectacle « J'ai trop d'amis », Compagnie du Kairos, joué le 26 mars après-midi à La Mouche :
« Fantastique ! Très bien joué ! Incroyable ! Très drôle ! Très bonne mise en scène !
Cela nous a donné plein d'idées pour notre propre rôle !... »

Sujet de la pièce de théâtre :

Vous avez eu très peur d'entrer en sixième, ça vous a même gâché vos grandes vacances. Et puis la rentrée est arrivée et c'est là que les vrais problèmes ont commencé. Il y a beaucoup de monde en sixième, bien plus qu'à l'école primaire. Ça fait beaucoup d'amis et d'ennemis potentiels. Avoir une bonne réputation ? Être ou ne pas être populaire ? Que faire ?

Vos parents sont occupés par leurs problèmes à eux. Et votre sœur de deux ans et demi est entrée à l'école maternelle, ce n'est pas elle qui va vous donner des solutions. Quoique...

Texte et mise en scène : David Lescot / Avec : Camille Roy, Lyn Thibault et Claire Rappin / Scénographie : François Gauthier-Lafaye / Lumières : Guillaume Rolland / Assistantes à la mise en scène : Faustine Noguès

Les ateliers théâtre ont eu lieu en mezzanine et en salle 213 au collège en demi-groupe. Ils ont été dirigés par Zhuoer Zhu et Morgane Janoir, de la Compagnie du Kairos. Ces artistes ont su guider nos élèves dans l'apprentissage et dans la mise en scène d'extraits de « J'ai trop d'amis ».

La rencontre des CM2 et des 6ème a pu se faire le lundi 8 avril à La Mouche pour une restitution de leurs ateliers respectifs. La scène a accueilli un mélange de collégiens et d'écoliers pour jouer un même extrait.

C'ÉTAIT EXTRÊMEMENT SYMPATHIQUE !

Madame Bollenot (professeur de français)